
令和５年６月 14日（木） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第３回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

 

薫風の候，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。さて，第３回実行理事会を

６月 13日（水）に行いましたので，内容をお知らせいたします。 

１ PTA 会長から 

 授業づくりセミナーと一日スポーツデーについて，保護者ボランティアを行ったことで，いつも見ること

ができない学校の様子や子供の様子を見ることができたこと，今後さらにボランティアをブラッシュアップ

することで，ＰＴＡ業務の削減にもつながるのではないかということをお話いただきました。 

２ 案件 

 （1）授業づくりセミナーについて（西島研究部長より） 

   ・ 事後アンケートの結果にはボランティアの皆様への感謝が多くあった。 

   ・ 次の研究発表会につなげるためにもボランティアにおける課題をあげてほしい。 

  (2) 授業づくりセミナーについて（学級代表委員会とＰＴＡ役員より） 

    ・学級代表委員会…児童の下校時の荷物が重く，雨天ということもあり帰りにくそうであった。 

   ・ＰＴＡ役員  …ボランティアの保護者の動きによって，つつがなく進行することができた。ボラン

ティアの活動の場所によっては本校教員の座談会を聴くことができ学びがあった。 

（3）各委員会より 

    ・学級代表委員会…個人面談前に学級担任先生方と確認上，情報を保護者におろしていく。 

    ・学習委員会  …校内研修は２１６名の出席予定。月見学芸会でバザー物品の回収を行いたい。 

    ・友愛委員会  …卒業生の制服回収を実施する。今後必要に応じてラックの購入を検討したい。 

小さいサイズの制服については，新１年生にリサイクル販売してもよいのではないか

と考えている。給食試食会で普段の給食の様子を知りたい，人気給食メニューのレシ

ピを知りたい，親子での給食を行いたいなどの声もあがっている。 

あらつフェスタでは，クイズラリーやキーホルダーづくりは，好評だったが負担も

あったのでバランスを図るように検討をしている。 

    ・ふじだな委員会…先生紹介と先生アンケートを広報誌に載せたい。職員写真撮影の日程調整なども今 

後行う。 

・環境委員会  …あらつ大運動会のＰＴＡ協議を綱引きで決定。参加についてはフォームでつのる予 

定。あらつフェスタの食品販売は行わず，ワークショップを行う予定である。 

（4）今後の学校の予定について（教務主任大村より） 

  ・６月の中間報告会，７月の個人面談等に関わる主な予定と下校時刻について共有したい。 

・全体清掃や，授業づくりセミナー，１日スポーツデーのボランティアに感謝したい。 

（5）学校からの連絡事項（井手教頭より） 

   ・実行理事会が議論の場になっている。新しく取り組んでいただいたドキュメントを活用した資料共 

   有についてご意見をいただきたい。 

  ・自動販売機を児童玄関横に設置する。児童の水分補給や荷物の調整など実施する中で，成果と課題を

整理して進めていきたい。 

３ 副校長挨拶（田中副校長より） 

 授業づくりセミナーは，保護者ボランティアの品格があるなどのお言葉を多数いただいた。また，PTA活 

動については，大変なところは簡略化しつつ，保護者が楽しめる活動にしていただきたい。今後も本校の教 

育活動にご支援いただきたい。 

                                     （文責 教務主任 大村） 


